みやまえナビ No. 8



和歌山市立宮前小学校学校だより 平成29年12月1日

(2017)

校 長 坂本 雅城

ホームページアドレス www6.wakayama-wky.ed.jp/miyamae/

~素敵な居場所をみんなの手で~

今年のカレンダーも最後となりました。いよいよ師走、寒さがひとしお身にしみる候となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、11 月の開放月間に子供たちの様子を参観していただき、ありがとうございました。いろいろな行事を組み込んでいましたが、なんと言っても参観者が多かったのは、日曜参観でした。参観後の教育講演会にも約 80 人の方(まだまだ少ないですが・・・)が話を熱心に聞き入っておられました。

講演会でのお話の内容を少し紹介します。

普段、「早くたべなー、早くお風呂に入り、早く寝なー、早く起きな一」など、1日に何回、「早く」と言っているだろう?当たり前と思っていることが、子どもたちと一致していないことってよくあります。保護者の方も子供も、パソコン、スマホ、テレビ等を見ている時間が多くなってませんか?1日に子供の顔を見ている時間どれだけありますか?子育ての時間ってアッという間です。少しの間、テレビ消して、子どもの話を聞いてあげたり、今日あったことを会話したりしてもらえたら、子育てには、マニュアルがあるわけでもない、教科書があるわけでもない、みんな一人として同じやり方が通じない。要は、体当たりで、晩ご飯を一緒に食べ、子供との時間を大切にしてほしい。どんな表情をしているか観察してもらいたい。

友達を殴るやんちゃな子、うちの子は世話がなく大丈夫と思っている子、上の子は手がかかるが、下の子は世話がない子、いろいろあるが、一番世話のかからない子をじっくりと見てあげて欲しい。良い子を演じている子をよく見ることが大事です。自分のことを外に出せている子の方が安心感があります。出せていない子は、大きくなったとき、リストカット、ひきこもりとなり、その時親はハッとする。

親子でおしゃれな格好をしていても、いったん怒りだすとひょう変する。そして、お姉ちゃんの怒り方もお母さんと同じである。口調も同じ。笑顔の多い家庭は、笑い顔でいっぱい。自分の

心が充電できているとき、優しくできる。DV やどこか心悲しいときは、力の強いものが弱いものを攻撃する。自分の子どもを殴ってしまう。そんな時、殴りたい気持ちになるわけを寄り添って聞いてあげる人がいれば良い。何も賢い親になる必要はない。子どもの心がどこにあるか見極められる親であって欲しい。よい所を見つけ褒めてあげてほしい。喧嘩や言い合い、紆余(うよ)曲折の中で絆を築いていって欲しい。誰もが生まれる前は、母親のお腹の中にいた。命がけで産んでくれている。誰の世話にもならず、成長することなどありえない。一つの命がたくさんの人とつながり、誰かを傷つければ、たくさんの人が悲しみ、誰かが苦しむ時に寄り添えば、たくさんの人が喜ぶ。みんな、いろいろな人に支えられ今がある。これからもそうであろう。

いろんな事を経て、家がほっとできる場所であり、家の人が一番ほっとできる人になる素敵な 居場所をみんなで支え、築いていければと思います。

また、2 学期の児童会目標「他の学年とも交流をしよう」にあるように、児童会役員さんが中心となり、異学年との交流の機会を作り、自由参加ではあるが 1 年から 6 年で協力してロボットを組み立てました。



11月18日、宮前小学校体育館でバスケットボール予選が行われました。残念ながら、男女とも

接戦の末、初戦で敗退しましたが、子供たちは今まで練習してきたことを必死になりぶつけていました。見ている人も一丸となって応援してくれていました。たくさんの応援者の声援の下、盛り上がりました。子どもたちのがんばりに、ご声援いただきありがとうございました。

(12月行事予定

1日(金)見守り強化の日 フォローアップ教室

3日(日)市P合唱際

6日(水)委員会

フォローアップ教室

7日(木)教育相談日、移動図書館

9日(十)交通安全教室

13日(水)クラブ

フォローアップ教室

14日(木)教育相談日

15 日(金) 見守り強化の日 フォローアップ教室

16日(土)親子料理教室

20日(水)フォローアップ教室

21日(木)移動図書館

22 日 (金) 終業式 11:50下校

1月9日 (火) 三学期始業式

学校開放月間の1コマ





緑育(5年) 高野山で間伐体験 もしたよ



おもちゃランド 2 年生が 1 年生を招 待しました



ありがとう集会

お世話になっている見 守り隊の方々に、感謝の 気持ちを伝えました



冬の体操服について

- ○基本的に体操服のハーフパンツ。
 - タイツは禁止 → 長い靴下は良い
- 〇基本的に上は肌着を脱いで体操服1枚(女子の下着は着用可)。
- ○寒い場合は、体操服の上から運動に適した上着を着用しても良い。 前が閉じるもの。なるべくフードのないもの(トレーナー等)が望ましい。 ダウン等、厚手のジャンパー類は運動には適しません。
- 〇体育の時間に手袋の着用は禁止。
 - 健康面・安全面を考慮して、以上のように考えています。 ご協力よろしくお願いします。

